

Yves,

Ta carrière d'enseignant commence en 1962 à ton retour d'Algérie avec ton 1er poste d'instituteur à Moncorneil-Grazan.

-En 1966 affectation à Saramon après la fermeture de l'école de Moncorneil.

-En 1968 impliqué dans les grèves de Mai.

-En 1972 tu as pris la direction du collège de Saramon jusqu'en 1983 année de sa fermeture, manque d'élèves, tu n'étais responsable en rien mais tu as pris cela pour un échec.

Ton sens associatif et politique ont émaillé ta vie, ta satisfaction c'est l'élection de 1981.

Responsable successivement départemental, régional et enfin national des foyers ruraux. Tu faisais partie de ces hommes et femmes qui se retrouvent pour mettre en place des projets et des actions pour animer le milieu rural dans une démarche d'éducation populaire.

En 2020 tu as laissé ta place au national.

Responsable national des coopératives scolaire avec ton collègue Jean Claude Lasserre, vous avez parcouru la France pour les Assemblées Générale. Reconnu pour ton engagement et ton dévouement, estimé de tous tu as mené cette action de vie associative et pédagogique avec brio.

D'autres continueront à faire vivre tes valeurs que sont engagement, convivialité et sincérité.

Tu croyais profondément à l'engagement citoyen et à la participation des habitants. Tu avais une manière de concevoir ton rôle dans la société, être impliqué et impliquer les autres.

Yves à partir de 1962 jusqu'en 1966 fût l'instituteur de nombreux jeunes Moncorneillais, tu laisses dans nos mémoires un souvenir ineffaçable.

Tu faisais partie de ces instituteurs normalien qui avaient appris la pédagogie et tu l'enseignais avec patience et vigilance à l'écoute des élèves.

C'était un temps où l'on voulait l'instituteur, on l'appelait Monsieur pour ma part j'ai mis de longues années à l'appeler Yves.

Très attaché à la laïcité, tu aimais beaucoup ton métier, tu fus l'une des chevilles ouvrière des projets de la nouvelle école.

Je garde à l'esprit les sorties, visites historiques à la Villa de Montmaurin, au château fortifié de Loubersan.

Les sorties à la piscine de Masseube en fin d'année ou tu essayais de nous apprendre à nager. Tu effectuais 2 allés retour de Moncorneil à Masseube avec la Renault Dauphine bondée pour que tout le monde participe.

C'était un autre temps, c'était une autre époque que les gens de moins de 40 ans ne peuvent pas connaître.

J'ai le souvenir de promenades dans les prés le long de l'Arrats qui furent de véritables leçons de chose.

Tu organisais des fêtes de Noël avec goûter où se succédait le Père Fouettard qui marquait les esprits et terrorisait les élèves mais enfin arrivait le Père Noël qui nous apportait des cadeaux et nous délivrait de cet affreux personnage.

Yves et Arlette toujours présent à toute les fêtes de Moncorneil Grazan, amis de mes parents, Yves participait à toutes les corvées, écimage du maïs , vendanges et surtout la chasse en palombière en présence de son père.

IL avait même hérité du surnom de sous préfet au champs, affublé d'un chapeau feutre, d'une gabardine et bottes pour participer aux travaux des champs, nous n'étions pas très loin de Pagnol.

Aujourd'hui nous sommes tristes avec lui disparaît un homme respectueux des autres et attentif à eux, une personnalité toujours accessible, disponible et sympathique.

Yves à été mon maître et c'est devenu mon ami.

Adieu Yves, adieu Monsieur le Professeur.....

Serge MARGUILLIE, maire de Moncorneil-Grazan